



# Afirma Haces que rancho en el Ajusco es una herencia



El diputado de Morena, **Pedro Haces**, aseguró que su rancho del Ajusco fue una herencia y reconoció que si bien todos tienen cola que les pisen, la de él es chiquita, como la de un hámster.

Tras la publicación de un reportaje sobre su rancho, en el que construyó un hotel boutique, una plaza de toros, viñedos y un salón de fiestas principal de mil 80 metros cuadrados cuya renta oscila entre 150 mil y 250 mil pesos, el también líder sindical aseguró que la propiedad es de su familia antes de la creación de CATEM, la central obrera que lidera.

En conferencia convocada de último momento y rodeado de una veintena de legisladores de su bancada, se dijo una persona que viene de la cultura del esfuerzo y rechazó tener algo de qué avergonzarse o



escondarse e incluso reconoció que tiene otros bienes, además del rancho.

"Salió la nota hoy y aquí estoy hoy, diciéndole a mis amigos de los medios de comunicación que **todos tenemos cola, nada más que la mía es de hámster, es chiquita**, hay otros que ni la puerta cierran cuando pasan, esa es la diferencia", afirmó, entre risas y aplausos de sus compañeros de bancada.

Haces agregó que nunca ha sido funcionario público, por lo que no ha vivido de erario y todas sus empresas, como Atelier, de su hija, pagan impuestos.

Se quejó, además, de que hay a quienes les gustaría verlo de huaraches y afirmó que todos los trabajadores que representa en el País, quienes, aseguró, están muy contentos con él, nunca lo han señalado por abusar de sus cuotas, además de que no hay "un solo empresario" en México que pueda señalarlo por exigirle recursos a cambio de contratos colectivos de trabajo.

"Desde hace muchos años, desde mi abuelo, mi papá, un servidor, mi hijo, hemos tenido mi rancho de **Ajusco**. Y no es la primera vez, son refritos, no es la primera vez que sacan, una vez y otra vez y otra vez el rancho. Aquí hay dos datos duros sumamente importantes. Primero, nunca he vivido del erario, ni he sido funcionario público de ninguna dependencia.

"Segundo, de todos los sindicatos pertenecientes a CATEM, ningún sindicato pertenece al Gobierno. No somos iguales. Tercero, mi rancho que es la casa de todos ustedes, y es de puertas abiertas, pues ya lo saben que me gusta hacer fiestas ahí seguido y atender a mis amigos, existe mucho antes de que **CATEM** existiera", aseguró.

El morenista afirmó que no es como "Claudito el de la X", en referencia al ex presidente de Mexicanos Contra la Corrupción y la Impunidad, Claudio X. González, la asociación civil que realizó la investigación sobre su rancho, incluso aprovechó para exponer una lista de todas las asociaciones civiles en donde, afirmó, es socio.

Se lanzó también en contra de María Amparo Casar, a quien le recomendó arreglar "los temas pendientes en Pemex".



Haces, quien mencionó ser taurino antes que político, se dijo un hombre feliz y estar muy tranquilo.

"Yo estoy trabajando todos los días, seguiré haciendo lo mismo de siempre, no me voy a esconder de nada, porque no tengo nada que esconder, tengo la frente en alto", sostuvo.

Reiteró que la iniciativa que presentó en 2018, nada tiene que ver con el dictamen del Senado en materia de "cobranza delegada", por lo que recomendó preguntarle al presidente de la Comisión de Hacienda del Senado, el morenista **Cuauhtémoc Ochoa**, en dónde está su nombre.

"Son ruidos de pasillo que quieren afectar a mi persona", sostuvo.

[https://www.reforma.com/todos-tenemos-cola-nada-mas-que-la-mia-es-de-hamster-haces/ar2951856?utm\\_source=whatsapp&utm\\_medium=social&utm\\_campaign=promocion\\_suscriptor](https://www.reforma.com/todos-tenemos-cola-nada-mas-que-la-mia-es-de-hamster-haces/ar2951856?utm_source=whatsapp&utm_medium=social&utm_campaign=promocion_suscriptor)